

# KWRI

## MXGP Lombok 2024 Akan Segera Digelar, Polda NTB dan Polresta Mataram Siap Berikan Pengamanan

Syafruddin Adi - [MATARAM.KWRI.OR.ID](http://MATARAM.KWRI.OR.ID)

Jun 25, 2024 - 08:23



Mataram NTB - Sambut perhelatan MXGP Lombok 2024, Polresta Mataram dan

Polda Nusa Tenggara Barat (NTB) telah mempersiapkan 800 personel keamanan. Kesiapan ini bertujuan untuk memastikan seluruh rangkaian MXGP Lombok 2024 berjalan aman dan lancar.

Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmata, SH, MH usai mengikuti Rapat Koordinasi di Ex Bandara Selaparang menyatakan pengamanan yang disiapkan melibatkan sekitar 800 personel dari berbagai satuan.

"Kami telah menyiapkan kurang lebih 800 personel untuk pengamanan MXGP ini. Tanggung jawab keamanan di wilayah Kota Mataram berada pada kami, dan kami siap mendukung sepenuhnya kegiatan ini," ujarnya, Senin (24/06/2024).

Wakapolresta Mataram juga menjelaskan jika tingkat kerawanan tahun 2024 berbeda dengan tahun sebelumnya.

"Tahun 2023 hanya ada satu seri balapan, namun tahun ini ada dua seri. Baik kendaraan logistik maupun para pembalap akan menginap di sini, sehingga potensi kerawanan lebih tinggi," ungkapnya.

"Oleh karena itu, kami harus lebih waspada," imbuhnya.

Ia juga menekankan pentingnya kerjasama semua pihak untuk mencapai keamanan maksimal.

"Keamanan adalah tanggung jawab bersama. Kami dari kepolisian tidak bisa berdiri sendiri tanpa dukungan dari seluruh pihak, terutama panitia. Kami sudah menitikberatkan pada beberapa poin penting terkait penerapan keamanan yang harus diperhatikan," katanya.

Sementara Kabag. Binops. Polda NTB AKBP Rohadi, S.I.K. yang mewakili Kapolda NTB, juga menyampaikan pernyataannya senada mengenai persiapan pengamanan.

"Perhelatan event MXGP akan dimulai pada 27 hingga 30 Juni, dan dilanjutkan dengan seri berikutnya pada 5 hingga 7 Juli. Polda NTB telah melakukan rapat marathon untuk mempersiapkan pengamanan kegiatan ini. Kami akan melibatkan sekitar 800 personel dari berbagai satuan, termasuk Polresta Mataram, Polres Lombok Tengah dan Polres Lombok Barat," jelas Rohadi.

Rohadi menekankan pentingnya jadwal yang tepat dan komunikasi yang baik, antara panitia dan pihak kepolisian.

"Kami meminta kepada panitia untuk selalu menjaga komunikasi dan koordinasi dengan pihak keamanan. Keberhasilan pengamanan event ini sangat bergantung pada kerjasama semua pihak. Kami juga menyarankan peningkatan pengawasan melalui penambahan CCTV, untuk memastikan setiap kejadian terekam dengan jelas," tandasnya.

Baik Wakapolresta Mataram maupun Kabag. Binops Polda NTB berharap event MXGP Lombok 2024, dapat berjalan dengan lancar dan aman serta menjadi ajang promosi yang baik untuk daerah NTB.

"Kami berharap seluruh masyarakat Kota Mataram dan NTB dapat mendukung

sepenuhnya, agar event ini berlangsung sukses. Keamanan dan ketertiban adalah kunci utama, untuk menyukseskan event internasional ini," tutup Rohadi yang diiyakan Wakapolresta Mataram.

Untuk diketahui, dengan persiapan yang matang dan koordinasi yang baik, diharapkan event MXGP Lombok 2024 akan berjalan dengan lancar dan memberikan dampak positif bagi masyarakat dan daerah NTB secara keseluruhan.(Adb)